

L'Indépendant, 04/11/24

Bolquère-Pyrénées 2000. Le village de la sorcellerie a tenu ses promesses



Plus une place pour le spectacle de magie de Hery Putter.

Les abords de la salle des fêtes donnent le ton dimanche 3 novembre : les citrouilles et champignons décorent le parking. Bolquère est devenu le village de la sorcellerie. Dès le pas de la porte, le sorcier accueille dans un décor de toiles d'araignées, de citrouilles maléfiques, d'épouvantails. C'est dans cet environnement que les quatre jours d'animations, autour de l'exposition de champignons et de bois de cerfs, entraînent les visiteurs dans l'imaginaire d'Halloween. Les ateliers ont rassemblé de nombreux enfants. Le spectacle de magie d'Hery Putter a permis à Matéo, Julia, Ignés, sur scène, de se transformer en jeunes apprentis magiciens. Aussi joyeuse et gourmande, la soirée Chamallows® grillés autour d'un feu à l'étang du Ticou. Et pour clôturer, la boum des vampires déguisés où les petits danseurs se déhanchaient, récompensés de leurs efforts par une abondance de friandises. Le succès a été entier puisque tous les ateliers et le spectacle affichaient complets.